
こんにちは 近藤なつ子 です ＮＯ．９７ < 1 >

７
月
末
か
ら
、
私
た
ち
日
本
共
産
党
区

議
団
は
「
新
宿
区
政
ア
ン
ケ
ー
ト
」
を
行
っ

て
き
ま
し
た
。
こ
の
中
で
、
「
く
ら
し
む

き
」
に
つ
い
て
約
６
割
が
「
苦
し
く
な
っ

た
」
、
「
税
金
や
社
会
保
障
」
に
つ
い
て

は
「
負
担
が
重
い
」
「
こ
れ
以
上
の
負
担

は
耐
え
ら
れ
な
い
」
と
約
８
割
の
方
が
回

答
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
区
政
か
ら
国
政

ま
で
の
問
題
な
ど
自
由
意
見
欄
に
は
、
び
っ

し
り
と
切
実
な
コ
メ
ン
ト
が
書
か
れ
て
い

ま
す
。

こ
の
よ
う
な
事
態
の
下
、
新
宿
区
の
財

政
は
、
05
年
度
ま
で
６
年
間
連
続
黒
字
。

借
金
を
減
ら
し
、
溜
め
込
み
金
で
あ
る
基

金
を
４
０
３
億
円
に
も
増
や
し
て
い
ま
す
。

東
西
自
由
通
路
だ
け
で
も
数
十
億
？

と
こ
ろ
が
、
区
が
関
与
し
た
新
宿
駅
周

辺
の
大
規
模
開
発
が
動
き
始
め
て
い
ま
す
。

Ｊ
Ｒ
新
宿
駅
を
横
断
す
る
「
東
西
自
由

通
路
」
整
備
に
総
事
業
費
１
２
０
億
円
か

か
る
可
能
性
が
で
て
き
ま
し
た
。
そ
こ
で
、

①
事
業
費
や
費
用
負
担
の
中
身
等
は
い
つ

明
ら
か
に
し
、
区
民
に
意
見
は
聞
く
の
か

②
事
業
を
や
め
る
こ
と
も
検
討
す
べ
き
、

と
追
求
し
ま
し
た
。

し
か
し
区
長
は
、
①
Ｊ
Ｒ
東
日
本
が
、

本
事
業
に
伴
い
駅
の
改
良
工
事
を
含
め
想

定
し
た
た
め
、
総
事
業
費
が
増
加
し
て
い

る
。
極
力
、
区
の
費
用
負
担
を
抑
制
す
る

方
向
で
調
整
し
、
実
現
し
た
い
、
と
答
弁

し
ま
し
た
が
、
区
民
に
明
ら
か
に
す
る
時

期
に
つ
い
て
は
明
言
し
ま
せ
ん
で
し
た
。

②
「
新
宿
の
都
市
基
盤
整
備
に
欠
か
せ
な

い
」
「
ぜ
ひ
と
も
実
現
す
べ
き
」
と
回
答

し
て
い
ま
す
。
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近藤なつ子です

区長に対面式で初めて

質問する近藤区議。

＊本議会から、ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ中

継がされています。

何
百
億
も
の
大
規
模
開
発
計
画
が
、

本
当
に
区
民
に
と
っ
て
必
要
な
の
か
説
明
し
ま
し
た
か
？

近藤なつ子事務所の

くらし・法律相談
１０月１０日(火)

午後７時～８時の予定

※事前に必ずご予約ください
◇その他いつでもお気軽にご相談ください

無料

↑東西自由通路を含めた

ＪＲ新宿駅の将来図案

区政報告会 １０月７日

午後３時半～５時

若松地域ｾﾝﾀｰ３Ｆ・ホールにて

お話 近藤なつ子、大山とも子

ぜひご参加ください！

区
民
生
活
を
支
え
る
施
策
を
！

例
え
ば
、
い
ま
や
区
民
の
切
実
な

願
い
に
な
っ
て
い
る
小
中
学
生
の
医

療
費
無
料
化
は
約
５
億
円
あ
れ
ば
で

き
ま
す
。
23
区
の
な
か
で
も
18
区
が

実
施
し
て
い
る
。
実
施
に
区
長
の
英

断
を
、
と
求
め
ま
し
た
。

【
区
長
】
そ
の
内
容
は
、
外
来
・
入

院
併
せ
て
実
施
が
8
区
、
入
院
の
み

の
区
が
10
区
と
様
々
で
す
。

新
宿
区
で
は
「
子
育
て
に
か
か
る

経
済
的
支
援
策
に
つ
い
て
」
の
検
討

を
・
重
ね
た
結
果
、
平
成
18
年
4
月

か
ら
中
学
生
ま
で
の
児
童
手
当
の
支

給
を
開
始
し
、
個
々
の
家
庭
で
医
療

費
や
教
育
費
な
ど
異
な
る
ニ
ー
ズ
に

対
応
で
き
る
支
援
策
と
し
て
、
区
民

の
皆
様
か
ら
評
価
を
得
て
い
ま
す
。

さ
ら
に
、
国
に
お
い
て
も
、
医
療

費
制
度
改
革
・
児
童
手
当
の
増
額
等

新
た
な
少
子
化
対
策
が
検
討
さ
れ
て

い
ま
す
。
今
後
も
国
や
都
の
状
況
を

見
な
が
ら
、
限
ら
れ
た
財
源
の
効
果

的
な
活
用
を
検
討
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
ま
す
。
と
の
回
答
で
す
。

◆小中学生の医療費無料化での変化◆

実施していない５区のうち、世田谷

区では、区長が今年の１２月１日から

中学生３年生まで通院・入院の完全無

料化をするための「条例案」を出し、

２９日の本会議で可決される見込みで

す。荒川区でも、区長が「対象年齢拡

大に一歩踏み出す」と議会で答弁。

変化が生まれています。


